

## Zoom 例会

令和2年8月19日(水)



「Zoom」による例会が行われました。(令和2年8月26日も同様)

### 例会記録 2020.8.19 (水) 通算 1970 回

出席報告 8月19日 会員数39名 欠席者15名 Zoom 実出席者数24名  
(この内出席免除者 13名)

### 幹事報告

Secretary

幹事報告 第6回(通算1970回)

8月19日

1. 地区より

- (1) 会員増強・新クラブ結成推進月間リソースの案内が届いております。
- (2) ハイライトよねやまが届いております。
- (3) ロータリーの友8月号の抜粋記事の紹介が届いております。
- (4) 2019-20年度青少年交換長期派遣生帰国報告会がZoomでのリアルタイム配信にて開催されます。視聴希望の方は、8/20木までに事務局まで連絡ください。



2. 加古川中央ロータリークラブより

例会変更のお知らせが届いております。

通常は、回覧にて確認いただいておりますが、ホームページにて資料公開しますので、確認をお願いします。

来週8/26も13:00~Zoom例会となっております。ご参加よろしくおねがいいたします。

### 委員会報告 or その他連絡事項 et cetera

#### クラブ会報・広報・記録委員会より

◇矢野 聡委員長

・録画配信による竹田契一先生講演会の紹介。



8月19日



## 8月15日終戦記念日を迎えて

今年は75回目の終戦記念日です。今日の神戸新聞に我が高砂青松RCの西田会員の「私の戦争体験」が掲載されていました。当時中学3年生と言えば多感な年頃で、世の中が鬼畜米英の軍国主義から民主主義に180度変わったせいで大人の言う事が信じられない後遺症が残ったそうです。



以前、創立40周年に因み長老による卓話で小西会員の戦時中の食糧難の話や菱田会員が生まれてすぐに終戦を迎えシベリアへ送られる列車から背負われて命辛々逃げてきた話など生々しいお話が記憶に残っています。

戦後75年が過ぎそんな戦争体験者も高齢で少なくなり、語り繋げる人もいずれ居なくなるでしょう。

私自身は、戦後生まれで当時の様子などはほとんど聞いた記憶がありませんし学校でも近代史はほとんど習っていないので、実感が湧きませんでした。

しかし、日本が戦争に至るまでの経緯や当時のアジア諸国の欧米による植民地支配の実態を知るにつれ日本人としてこの国に生まれた事を誇りに思うようになりました。第一次大戦後1919年パリ講和会議の国際連盟委員会に於いて世界で初めて人種差別撤廃を提案した事は、日本の誇りです。

戦時中日本の兵隊さんは、優しく礼儀正しく略奪などせずお金を払っていた。日本人として誇りを持って戦っていた事を知ると先人たちの英霊が祀ってある靖国神社に参拝することは何も恥かしくない立派なことだと思います。

どこに自国存続のために戦った人達をA級B級と区別する意味があるのでしょうか。戦勝国による東京裁判は、自分達の正当性を訴えるための茶番劇です。

これらは、すべて敗戦後に連合軍GHQによる政策 War Guilt Information Program (戦争についての罪悪感を日本人の心に植え付けるための宣伝計画) によるものに他なりません。日本の自虐史観により捏造された慰安婦問題や徴用工問題などがテレビネタになっているのは歴史を知らないからでは無いでしょうか。史実に真摯に向き合い自国のことを理解した上で国際的な視野を持つ事が必要です。

終戦記念日に改めて戦争の悲惨さを認識すると同時に、皇紀2680年続く日本の素晴らしさを世界に発信していきたいものです。

## 首相の靖国参拝がテレビ等で批判されるようになった経緯

靖国神社は、明治天皇によって1869年設立 国家のために殉難した人246万6千余柱

を祀っています。

1985年までは、メディアでの靖国参拝の批判などはあまり記憶にありません。歴代首相や国会議員も多くの方が参拝していました。

1985年中曽根首相が戦後政治を決算するとして首相として戦後初めて靖国神社を公式参拝したことで野党をはじめ朝日新聞が人民日報も使って問題視した事がきっかけです。

その後中曽根首相は、当時中国共産党の胡耀邦総書記と仲が良く参拝が胡耀邦の立場を悪くすると考え参拝をしなくなりました。

この頃までは、中国との関係は親日的でした。

1989年胡耀邦総書記の死にともない追悼と民主化を叫ぶ中国学生の天安門事件へと発展、中国の民主化はその後も弾圧を受け続け、最近では香港民主化運動、台湾問題へと続いています。当然日中関係も悪くなり、領海侵犯などの問題が頻発しています。

それ以来毎年のように首相及び国会議員が公人として参拝するたびに中国、韓国などのメディアが批判するようになりました。

安倍首相も就任以来7年間参拝していません。

今年は4年ぶりに高市総務大臣、小泉環境大臣、萩生田文部科学大臣・江藤沖縄北方担当大臣の4人の閣僚が参拝しました。

なぜ、日本を守るために戦った英霊に感謝の念をこめてお参りする事が他国や野党から批判されるのでしょうか？

最近のテレビ新聞などのマスメディアの報道は、今回のコロナ報道でも偏っていて見るに値しません。



## 高砂青松ロータリークラブ

通算	第524回
2020～2021	第3回
日	令和2年9月2日
場所	高砂商工会議所

## 出席者

村上	○	佐野	○	入江	○	臨時出席者	
松下	○	濱田	○			坂口	○
三枝	○	大橋	○				
小西	×	吉川	○				
櫻井	○	川崎	○				

会長挨拶： 村上会長

報告事項： 出席報告 (松下 和雄) (後記参照①)  
会費納入状況 (三枝 丈次) 8月末 94.87%

## 議案事項：

- 9月以降の例会について…………… コロナ対策を実施して通常例会開催で承認
- 9月、10月のプログラムの件 (後記参照②) …………… 承認
- 10月28日 (水) 「ガバナー公式訪問」対応要領の件…………… 承認  
 会長・幹事懇談会 11:15～12:15 (10:30集合)  
 クラブ例会 12:30～13:30  
 随 行 員 代表幹事 齋藤 太紀雄 (さいとう たきお) 様 <西脇RC>  
 公式訪問幹事 来住 周亮 (きし しゅうすけ) 様 <西脇RC>
- 東播第2グループI.M.中止の件 …………… 承認 (コロナ対策で1人5,000円程度を負担する)
- 定款・細則変更の件…………… 承認 (9月30日臨時総会開催)
- Zoom例会における、ニコニコ基金の件 …………… Zoom例会実施の時はS.A.A.に一任で承認
- その他  
 ①高砂青年会議所 60周年記念式典 (11/8) の件…………… 会長・幹事出席  
 ②クールビズについて…………… 9月末まで10月から通常通り

## 報告事項：

- ・竹田先生のオンライン講演会 アクセス数1891件

## ① 出席報告

7月度 本クラブ出席率 84.14% メークアップ率 88.31% 修正出席率 %  
 8月度 本クラブ出席率 % メークアップ率 % 修正出席率 %

	7/1	7/8	7/15	7/29	8/5	8/19	8/29
会員数	39	39	39	39	39	39	39
出席数	33	31	28	30	30	24	20
メークアップ	0	2	2				
欠席数	3	5	4				
(出席免除)	13	13	13	13	13	13	13

## ② 9、10月のプログラム

9月		10月	
2	休会 (定款第8条第1節 (c) による)	7	クラブアッセンブリー ガバナー補佐訪問
9	卓話 新入会員自己紹介 藤井宏行 会員	14	休会 (定款第8条第1節 (c) による)
18	合同例会 (ホスト高砂 R.C.) (16日分) 於：ウェディングパレス鹿島殿	21	【米山奨学委員会担当】
23	休会 (定款第8条第1節 (c) による)	28	ガバナー公式訪問 写真撮影 (志野木写真館)
30	臨時総会 卓話 【国際奉仕委員会担当】		

## 例会記録 2020.8.26 (水) 通算 1971 回

出席報告 8月26日 会員数39名 欠席者19名 Zoom 実出席者数20名  
 (この内出席免除者 13名)

## 幹事報告

Secretary

幹事報告 第7回 (通算 1971 回)

8月26日

- 姫路ロータリークラブ・姫路南ロータリークラブ・明石東ロータリークラブより  
 例会変更のお知らせが届いております。通常は、回覧にて確認いただいておりますが、  
 ホームページにて資料公開しますので、確認をお願いします。

来週9/2は、例会休会となっております、理事役員会は、13:00～行います。  
 よろしくおねがいたします。

## 委員会報告 or その他連絡事項 et cetera

8月26日

### 竹田契一先生の講演動画

・8月25日 神戸新聞の朝刊に掲載されました。

竹田契一先生による発達障害理解を目的とした講演動画を高砂市教委ホームページで公開していることを紹介した記事。



厚生省によると2019年日本人の平均寿命が女性87.45歳 男性81.41歳で、8年連続で伸びているそうです。

当クラブでも、西田会員の90歳を最高に京谷会員82歳 中谷会員81歳 柿木会員、小西会員80歳とお元気な会員が目白押しです。

以前聞いた事ですが、一生のうちに心臓が打つ心拍数は決まっています、大体30億回と言われていて、つまり1分間の脈拍数が70回であれば、ほぼ80年が心臓の耐用年数ということになります。ほぼ平均寿命と一致しています。

因みに哺乳類では象（5 t）が30拍/分 寿命70～80年

ハツカネズミ（25g）が600拍/分 寿命2～3年

体が大きくて心拍数が少ないほど長生きということです。人間でも心拍数が多いと心臓病による死亡率が高くなりさらに血圧も高いと死亡率はさらに高くなるそうです。ここで注意したいのが高血圧で血管を拡げて血圧を下げる薬を飲んでいると心拍数が増えるので要注意です。心拍数を抑えて血圧を下げるタイプに変えたほうが良さそうです。

1955年生まれの郷ひろみさんの本「黄金の60歳」より

ナイスバディの郷さんが大切にしているという習慣で意外だったのが「見えない世界を大切にしている」ということでした。

朝起きるとまず神棚の水を変える。榊は茎を丁寧に洗ってから水を変える。参拝の基本は「二礼二拍手一礼」だが、郷さんの場合は「二拝二拍手一拝」

「礼」は腰を曲げる角度が約45度だが、「拝」は90度つまり拝むような姿勢です。

「見えるものより見えないものの方が怖い」と郷さんは言う。

「見えない世界を疎かにしているとステージに立った時の自分が薄っぺらい人間に見える」と、また多くの人の前で輝くには「人に見られていない時こそ自分を如何に凜とさせられるかだ」と言う。そういうことを40歳を過ぎた頃から意識するようになったそうです。

僕も毎朝神棚に参っていましたが、郷さんと同じやり方だったことで安堵しました。

◆ プログラム予定 ◆

9月 9日(水)	卓話 新入会員自己紹介 藤井宏行 会員	
9月 18日(金)	合同例会 (ホスト高砂RC) (16日分)	
9月 23日(水)	休会【定款第8条第1節(c)による】	
9月 30日(水)	臨時総会 / 卓話 【国際奉仕委員会担当】	

●●● 近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。 ●●●

会長 村上 則 宏 幹事 三枝 丈 次 クラブ会報・広報・記録委員長 矢野 聡

例会日時 毎週水曜日 12:30 例会場 高砂商工会議所会議室 (2F)

事務局 高砂商工会議所内 〒676-0064 高砂市高砂町北本町1104 電話 (079) 443-0500